

Semaine 50 – Du 08 au 14 Décembre 2019 (du 10 au 16 Kislev 5780)

La e-letter est dédiée à la mémoire de
Makhlouf SISSO, niftar le 10 Kislev 5734
Benjamin ben Labidie MIMOUNI, niftar le 13 Kislev 5763

Dimanche

Cha'harit à 08h00
Talmud Torah à 09h30

DATES & HORAIRES Chabbat



Chabbath Vayicha'h

Entrée Vendredi 13 Décembre : 16h35
Sortie Samedi 14 Décembre : 17h49

Vendredi soir

Min'ha suivi d'Arvith à 16h30

Samedi

Cha'harit à 09h30 (Oudou)
Haphtara chantée par : Rav A. Gabay

Min'ha à 16h15
, suivi de la Séoudah Chlichite

Arvith à 17h49

Vayichla'h

Yaakov envoie des messagers de paix à Essav qui vient à sa rencontre avec 400 hommes... Une nuit, Yaakov affronte un homme qu'il parvient à dominer, au prix d'une hanche luxée, et d'un nom censé remplacer celui de Yaakov : Israël. La troisième mitsva de Berechit a pour origine la blessure de Yaakov : L'interdit alimentaire du nerf sciatique. Yaakov se retrouve face à Essav et son armée ; au lieu du combat fratricide, l'on assiste aux retrouvailles chaleureuses des frères. Essav fait connaissance avec la famille de Yaakov, et propose à ce dernier de retourner s'établir avec lui à Sé'ir où demeure Essav. Yaakov trouve un pré-texte pour refuser, à la suite de quoi, les frères se séparent et Yaakov va s'installer à proximité de la ville de Shékhem (Naplouse) gouvernée par un certain H'amor. Le fils de H'amor, dénommé Shékhem (comme sa ville), viole Dina, la fille de Léa et Yaakov. Il s'attache à Dina et prie son père de la demander en mariage à Yaakov, ce que fait H'amor, lui proposant en même temps de s'établir, de commercer et de se marier avec ses administrés. Les frères de Yossef une fois passé le choc de cette nouvelle affligeante, élaborent un stratagème (l'obligation de se circoncire pour tous les mâles) qui leur permet de tuer tous les hommes de cette ville, y compris le violeur et son père. Yaakov érige un autel à Beit-El. Hachem ajoute à Yaakov le nom d'Israël. Hachem bénit Yaakov. Rah'el meurt en mettant au monde Binyamin, et est inhumée à Bethlehem. Réouven, le fils aîné de Yaakov et Léa, commet une faute en remplaçant la couche de Bil-ha, servante de Rah'el, par celle de sa mère, Léa. Itshak meurt à l'âge de 180 ans, et est enterré au caveau de Makhpéla, à H'ébron, par Essav et Yaakov.

HANNOUCCA'H 5780

N'oubliez pas de noter dans vos
AGENDAS

FETE DE HANNOUCCA'H DU

22 Décembre (au soir) au 30 Décembre 2019

ALLUMAGE PUBLIC

DIMANCHE 22 DECEMBRE A 18H

AU PARC EMILE ZOLA

A AULNAY SOUS BOIS

